

## Uspallata: dos gendarmes y un agente aduanero fueron detenidos por contrabando



Dos efectivos de Gendarmería Nacional y un agente aduanero fueron detenidos acusados de presunto contrabando de distintas mercaderías y vehículos valuados en 350 millones de pesos, informaron hoy fuentes policiales.

Las detenciones se podujeron en una serie de allanamientos realizados por personal de la Policía de Lucha contra el Narcotráfico en conjunto con la AFIP-Aduana en Uspallata.

En tanto, en otro procedimiento realizado en Las Heras fue secuestrada documentación con posible vinculación con la causa, en el marco de la cual ya se encontraban detenidas 12 personas, entre organizadores, transportistas y agentes de seguridad vinculados al control de ingreso de mercadería a través de esta banda dedicada al contrabando,

Así lo detallaron fuentes de la investigación, quienes indicaron que la mercadería contrabandeada por esta organización ingresaba al país a través de la frontera, con la colaboración de efectivos de Gendarmería Nacional, que cumplían sus funciones en puestos de control estratégicos.

En diversos allanamientos realizados a fines de 2019 en el marco de este expediente -que instruye el Juzgado Federal 1 de Mandoza- había sido decomisada una importante cantidad de mercaderías y vehículos ingresados al país por esta red de contrabando.

En ese momento, además, se incautaron pesos argentinos, dólares, moneda chilena, sellos apócrifos de Gendarmería, documentación aduanera y equipos informáticos de un agente de Transporte Aduanero, todo por un valor estimado en unos 350 millones de pesos.



---

Telam